



Nahmen viel mit von ihrem Bewerbungstraining bei der Hanauer Jugendwerkstatt: Schüler der PuSch-Klasse der Großbauheimer Lindenaus Schule. FOTO PM

Tipps und Tricks, damit der erste Eindruck stimmt

Großbauheim – Wie bereite ich mich für ein Vorstellungsgespräch vor? Wie kleide ich mich richtig? Welche Informationen sollte ich über ein Unternehmen haben, wenn ich zum Vorstellungsgespräch eingeladen bin? Mit diesen und vielen weiteren Fragen konnte sich die PuSch-Klasse (Praxis und Schule) der Großbauheimer Lindenaus Schule in den Räumen der Jugendwerkstatt Hanau beim Seminar „Der erste Eindruck zählt“ ausei-

nersetzen. Die PuSch-Klasse wird finanziert aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds und des Landes Hessen.

Im Rahmen von Rollenspielen bereiteten sich die Schüler auch praktisch auf ihre Vorstellungsgespräche vor. Nach der pandemiebedingten Pause waren in diesem Jahr wieder Petra Kowalewski und Michelle Bauer vom Friseurteam Vielhaarmony dabei.

Neben ihrer kurzen biogra-

fischen Vorstellung zur Berufswahl und allgemeinen Styling-Tipps zur Vorbereitung auf ein Vorstellungsgespräch konnten sich die Jugendlichen auf Wunsch auch zurechtmachen und schminken lassen.

Dieses Angebot nahmen die meisten wahr, da Fotograf Roland Grün zum Abschluss des Tages Bewerbungsfotos von allen Schülern erstellte. Schließlich steht fest: Es gibt keine zweite Chance für den ersten Eindruck. upn

Hanauer Anzeiger 27.02.2023